
Bonjour,	
	
En	voyant	ce	futur	immeuble,	je	pensais	voir	enfin	quelque	chose	d'innovant	
et	de	différent	de	tous	ces	condos	qui	se	construisent	à	Montréal.	Je	suis	
très	déçue,	c'est	du	pareil	au	même.	
	
Pourquoi	est	ce	que	je	déménagerais	dans	cet	immeuble	qui	est	identique	à	
celui	qui	est	au	coin	de	ma	rue	?	
	
Et	ma	grande	question,	est-ce	que	les	concepteurs	de	ces	immeubles	y	
habiteraient	?	....	pas	sur...	
	
Où	est	la	créativité	et	l'originalité	à	Montréal	?	
	
	
Béatrice	Laflamme	


